



# Trinidad Alfonso, con el deporte universitario

► Renovado el convenio de colaboración con universidades de la Comunitat Valenciana

LEVANTE-EMV. VALÈNCIA

Las universidades de la Comunitat Valenciana y la Fundación Trinidad Alfonso han renovado un año más su compromiso para promocionar el deporte universitario a través de la iniciativa Uniesport, un proyecto que cumple ya ocho ediciones y en el que las nueve entidades seguirán colaborando para promocionar e impulsar el deporte universitario en todos sus ámbitos y para concienciar sobre la importancia de conciliar deporte y estudios.

El objetivo final es el de hacer más visible el deporte universitario, por un lado, y que sus deportistas sean los embajadores de la Comunitat Valenciana. Por ello seguirán llevando la marca Comunitat de l'Esport en las equipaciones durante los campeonatos de España e internacionales.

**La firma, en la Católica**

El acuerdo se suscribió ayer por la mañana en un acto celebrado en la Universidad Católica de

Valencia. Al mismo acudieron el rector de la **Universitat Politècnica de València (UPV)**, José Esteban Capilla Romá, la Vicerrectora de Cultura y Deportes de la Universidad de Alicante (UA) Catalina Iliescu Gherghiu, la rectora de la Universitat Jaume I (UJI), Eva Alcón Soler, el rector de la UMH, Juan José Ruiz Martínez, el rector de la Universidad CEU Cardenal Herrera (CEU-UCH), Higinio Marín Pedreño, el rector de la Universidad Católica de Valencia San Vicente Mártir (UCV), José Manuel Pagan Agulló y el director de la Fundación Trinidad Alfonso, Juan Miguel Gómez.

**Premios de este año**

Por último, se convocan los «VIII Premios Fundación Trinidad Alfonso para deportistas universitarios»; unos galardones específicos para deportistas con brillantes expedientes académicos. La Fundación será la encargada de abonar el importe de los premios.



Entrega de premios del deporte universitario en Uniesport.

FDA



Juan Roig, durante la presentación del Proyecto Fer del pasado año.

FDA

# Nadal: «No dije al 100 % que 2024 sería mi último año»

► «No sé lo que puede pasar», dice el balear, que solo piensa en París por partida doble y no en su retirada

I.K. BARCELONA

Tras la derrota de Nadal en Roma, todas las preguntas van en una misma dirección: ¿jugará Rafa Roland Garros? El aficionado se cuestiona este asunto principalmente por el nivel al que se le vio frente a un Top-10 como Hubert Hurkacz, al que simplemente no pudo hacerle frente.

Rafa va mucho más allá. Y es que en una entrevista concedida al canal 'France TVSports', el balear no solo ha hablado de su voluntad por participar en su torneo fetiche, sino que también piensa en la siguiente temporada y no la

ve tan lejos como se podría imaginar hace unos meses. Nadal nunca mencionó el hecho de que esta sería su última temporada. «Creía que 2024 iba a ser mi último año, pero no dije al 100% que sería mi último año. No sé lo que puede pasar», asegura el español, que ni siquiera habló esta semana pasada de un 'último baile' en Roma.

**La hoja de ruta**

El discurso de Nadal siempre ha ido enfocado a dos torneos: Roland Garros y Juegos Olímpicos. Esa es la principal hoja de ruta que, a no ser de una nueva lesión, seguirá el español. En Madrid, Rafa dio un gran nivel y todavía le quedan dos semanas para preparar el primero de sus dos retos en París. «Si hay un 0,01% de posibilidades, lo quiero explorar y

JUANJO MARTÍN/EFE



Rafa Nadal, en Madrid.

lo quiero intentar», aseguraba el español, que cayó en su primer partido en Roma y eso hace que todavía tenga más tiempo para alcanzar su mejor versión. Roland Garros, dejando de lado las previas, arranca la semana del lunes 27 de mayo. Después de Roland Garros, el español tendría poco más de un mes para preparar los Juegos Olímpicos. Cabe recordar que al manacorí no le interesa realizar la gira de hierba y perder el ritmo adquirido en tierra batida. Además, otro de sus objetivos es disputar el dobles junto a Carlos Alcaraz, por lo que no se descarta que se presenten a algún torneo previo juntos para coger ritmo y entenderse.

**Inscrito en la Laver Cup**

A posteriori, aunque parece un futuro muy lejano a día de hoy, llegaría la gira más larga: la de pista dura. Rafa está inscrito a la Laver Cup, que se disputa a mediados de septiembre, después de la Copa Davis en València que tampoco descarta volver a jugar antes de retirarse.

# Marcos Dreyer renueva como entrenador del UPV Léleman

LEVANTE-EMV. VALÈNCIA

Marcos Dreyer volverá a ser el entrenador del **UPV Léleman** Conqueridor para la campaña 2024-2025. El proyecto del Conqueridor vuelve a arrancar con la renovación de su primer entrenador y todo el cuerpo técnico con el objetivo de consolidar el juego y tratar de alcanzar cotas altas en la Superliga de voleibol masculina. El técnico brasileño se ha comprometido por un curso más con el objetivo de mejorar los resultados obtenidos.

Marcos Dreyer (Brasil, 1971) llegó a València el 28 de noviembre para coger las riendas de un equipo que no acababa de carburar. El técnico brasileño logró clasificarse para la Copa del Rey no sin sufrir y, durante la segunda vuelta, fue acercándose a su mejor versión deportiva con victorias de mucho mérito ante equipos como Unicaja Costa de Almería o el Club Voleibol Melilla en dos ocasiones.